

FIESTAS PATRONALES EN HONOR A NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DE LOS OLMOS

Como todos los años, del 22 al 26 de agosto disfrutamos de las fiestas en Honor de la Virgen de los Olmos, esta vez con un tiempo estupendo. La misa mayor la celebró el día 26 de agosto, José Benito, nuestro anterior párroco, con el que, lamentablemente, solo hemos podido compartir un año de fiestas. El brillo de la ermita envuelta en luz, la espléndida decoración con flores del altar y los cantos del grupo "El Carmen" de Guadalajara, dieron al acto la solemnidad y emoción que requiere un día tan señalado.

La tradicional mesa de recuerdos, las damas de honor a las que, por cierto este año se incorpora Conchi Tello, y el prometedor vermut posterior hacen de la mañana de la fiesta un tiempo muy agradable.

No obstante, hay tres actos con mucho corazón: las novenas, el Rosario de Antorchas y la salve.

Por las novenas hemos pasado todos desde niños, hemos jugado en el jardín de la virgen con los gozos y las avemarías como música de fondo. Ningún acto como este hace más palpable la ausencia de los que ya no nos acompañan aunque parezca que sus voces todavía resuenan en el coro.

El Rosario de Antorchas se ha convertido en un acto multitudinario. La tenue iluminación de las velas, el silencio y la voz quebrada de las avemarías que cortan el aire de la noche invitan a la introspección.

Por último, el fervor con que los marañoneros cantan la salve, simplemente sobrecoge.



Fotografía / Eduardo Sanz Gaitán



Fotografía / Fernando Bódalo

COMIDA DEL 8 DE SEPTIEMBRE. DÍA DE LA VIRGEN

Para festejar debidamente el día de nuestra patrona el Ayuntamiento nos obsequió con una magnífica paella popular confeccionada con maestría por profesionales paelleros.

Después helados para todos. La lluvia deslució un poco la jornada, pero tuvimos tiempo de saborear el chocolate con rosquillas y bailar por la noche con un entretenido grupo.



Fotografía / Fernando Bódalo

SORTEO DE LA CESTA DE LA MIGAÑA

Al final la suerte recayó en la familia Ariño, que eran los poseedores del boleto premiado con una estupenda y variada cesta. Doña Juana sube a retirar su premio.